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Stadtrat 

 

10.11.2016 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Mittelabruf 
 
Für zahlreiche Bauvorhaben in Koblenz sind Förderanträge erforderlich. Für einige 
Maßnahmen stehen die avisierten Fördermittel noch aus. 
Die BIZ-Fraktion fragt: 

1. Wann wurde der Mittelabruf hinsichtlich der für die Ersatzsporthalle der Grundschule 
in Lützel im Jahr 2016 avisierten Fördermittel in Höhe von 115.000 Euro beim Land 
eingereicht? Werden diese Mittel noch in 2016 eingehen? 

2. Geht die Verwaltung weiterhin davon aus, dass die Mensa Grundschule Schenkendorf 
im Januar 2017 fertig gestellt wird? Für diese Maßnahmen stehen im aktuellen 
Haushalt 500.000 Euro als Einzahlungen aus Investitionszuwendungen. Wurden diese 
Mittel abgerufen? Werden diese Mittel noch in 2016 eingehen? 

3. Im investiven Finanzzwischenbericht erläutert die Verwaltung, dass die restlichen 
Anpassungsarbeiten (Herstellung endgültiger Bordsteinführung, Pflasterarbeiten) noch 
umgesetzt und der Ausbau der Görgenstraße in diesem Jahr abgerechnet wird. Ist die 
Abrechnung erfolgt oder erfolgt sie noch in diesem Jahr?  

4. Für das Brückenbauwerk Ravensteynstraße wird eine Förderung von 400.000 Euro 
erwartet. Wurde der Förderantrag inzwischen gestellt? Werden diese Mittel in 2017 
eingehen? 

5. In 2016 soll die Einleitung einer Planfeststellung für die Maßnahme Pfaffendorfer 
Brücke sowie die Stellung eines Zuwendungsantrages nach Abschluss der 
Planungsphase erfolgen. Wurde die Planfeststellung eingeleitet? Wurde der 
Zuwendungsantrag gestellt? Ist die Planungsphase abgeschlossen? 

6. Die Sanierung der Europabrücke wurde in 2016 abgeschlossen. Dementsprechend 
sollen auch die Einzahlungen aus Investitionszuwendungen entsprechend des 
vorliegenden Förderbescheides über 800.000 Euro abgerufen werden. Welcher Betrag 
wurde in 2016 abgerufen und wie viel Geld ist eingegangen? 

7. In der Einmündung Trierer Straße / Oberdorf sind etwa 200.000 Euro zum Abriss 
eines Gebäudes vorgesehen. Wie ist der Sachstand bezüglich der laufenden 
Verhandlungen mit einem potentiellen Käufer? 

8. Der innere Durchbruch Metternich soll im Zusammenhang mit dem Bau der 
Nordentlastung Metternich erfolgen. Mit der Realisierung soll nach erfolgter 
Bewilligung durch das Land in 2017 begonnen werden. Es werden Zuschüsse von 
650.000 Euro erwartet. Liegt die Bewilligung des Landes vor? Wenn nein: Wann 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 



 Seite 2 von 2 aus Vorlage AF/0151/2016 

wurde der Zuschuss beantragt und wann rechnet die Verwaltung mit einem positiven 
Bescheid? 

9. Alle Lichtsignalanlagen (Ampeln) in den Kreuzungsbereichen des Friedrich-Ebert-
Rings sollen erneuert werden. Die Planungen sollen bis Herbst 2016 abgeschlossen 
sein. Im Anschluss soll mit dem Bau begonnen werden. Sind die Planungen 
abgeschlossen? Wenn nein: Wann werden die Planungen abgeschlossen sein und 
wann werden die Planungen im FBA IV vorgestellt? 

10. Die Vorhaben in der Grundschule Metternich Oberdorf für 85.000 Euro wurden nach 
2017 verschoben und zu einer Elektro- und Brandschutzsanierung modifiziert. 
Wurden die Förderunterlagen in 2016 zusammengestellt? Wann wurde der 
Förderantrag gestellt?  
 

11. Für die Sanierung Alte Burg standen 700.000 Euro im Haushalt 2016. In diesem Jahr 
wurde jedoch nur Geld für die Planungen aufgewendet (150.000 Euro). Wurden die 
Planungen inzwischen fertig gestellt? Welchem Ausschuss werden die Planungen 
wann vorgestellt? 
 

 
 
 
  


